

Un représentant de l'OEA participe à la table de négociations au Nicaragua



Managua, 15 mars (RHC)- L'OEA, l'Organisation des États Américains, participe à la table de dialogue entre les délégations du gouvernement du Nicaragua et l'Alliance Civique, d'opposition.

L'OEA y est représentée par Luis Ángel Rosadillo en qualité d'envoyé spécial en vertu des décisions prises par les deux parties sur la présence de témoins internationaux.

Luis Ángel Rosadillo se trouve depuis deux jours au Nicaragua et depuis son arrivée il s'est entretenu avec des leaders de l'opposition, avec des évêques ainsi qu'avec des représentants de partis politiques pour connaître la situation au Nicaragua.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185929-un-representant-de-loea-participe-a-la-table-de-negociations-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba